

SI VEIS

NUESTROS EXTENSOS Y MAGNÍFICOS SURTIDOS
EN SOMBRILLAS Y ABANICOS

COMPRAREIS

CASADO & RUBIO EN C.^{ta}

gastos tuviera que satisfacerlos; de que el señor Presidente de la Protección de la Infancia no pudiera colocar las localidades que se le enviaron, que el señor Gobernador tampoco pudiera presidir la fiesta a la que se le invitó, terminando el señor Martín con la aclaración de que todos los gastos se han pagado, habiéndole costado 560 pesetas, cuyos comprobantes guarda a disposición de quien quiera examinarlos.

MERCADOS

Trigo.—Era preciso el agua en abundancia para obtener una buena cosecha de trigo en Castilla y en abundancia ha venido que era lo que a productores y consumidores convenía para que, sin más elevación de precios, obtuviese el labrador la remuneración que ansia, como es natural en quien tiene pendiente de la Naturaleza su capital o su modo de vivir.

Hoy por hoy, los precios están sostenidos; en Valladolid, a 85 reales fanega; Segovia, 84; Soria, 85; Salamanca, 82; León, 83; Burgos, 84; Zamora, 85 y Palencia, 80.

Cebada.—Preséntase buena cosecha y ésta unida a que la siembra ha sido muy grande, es de suponer que cedan los precios y no conviene esperar más tiempo a realizar la existente en los graneros.

Valladolid vende a 57 reales fanega; Segovia, a 60; Soria, 62; Palencia, 59; Salamanca, 57 y Burgos, 60.

Acite.—En Andalucía ha cesado la paralización y los cosecheros no se resisten a ceder sus productos ante el temor de que la baja iniciada hace algunas semanas continúe. Nótese sin embargo que los precios no se sostienen sus precios.

Sevilla cede a 18'50 la arroba del ce-

rriente y 19'50 el más fino; Valencia a 19.

Vino.—No se ve en perspectiva una conveniente exportación a Francia, y por eso continúa la oferta sin elevación de precios.

En Valdepeñas se vende a 3 pesetas arroba el tinto y 2'75 el blanco; en Arganda, 3'25; en Guadalajara, a 4 pesetas y 3'50 el del país y a 5 el de Valdepeñas.

Carnes y ganados.—Continúa la escasez de ganados y los precios se sostienen, sin embargo, acaso por que se presiente que el estado anormal desaparezca.

La vaca se compra a 146 y 147 reales en canal; la ternera de 169 a 185.

Arroz.—A la expectativa vendedores y compradores, sin duda porque unos confían en la Federación arrocerera y porque otros esperan su fracaso; son muy escasas las transacciones en la plaza de Valencia.

Los arroces elaborados se ofrecen a 65 pesetas los cien kilos y a 49 los de escocía, así el benzloch como el bomba.

Lanas.—Encalmado el mercado de

Barcelona por las pocas existencias, sostiénesse los precios sin embargo, indudablemente porque no es grande la demanda, retraído el comprador ante lo exorbitante de aquellos.

Se cotizan merinas y de primera a 19 y 21 pesetas kilo, de segunda 16 y 18; entrefinas primera 14 y 15.

LOS CURIELES Y LA MEDICINA

El curanderismo, ese mal social que tantos estragos causa y tan extraordinarios perjuicios produce, ha sido el tema elegido por el sabio doctor X para su conferencia en la última sesión celebrada en el Colegio de Médicos.

El conferenciante dijo que el mejor medio para combatir el curanderismo es educar al pueblo, haciéndole comprender que los procedimientos empleados por los curieles traen como consecuencia en la mayoría de los casos, la agravación y hasta la muerte de los enfermos en muchas ocasiones pero como esto, a pesar de ser una verdad, no es todo lo práctico y eficaz que las circunstancias exigen, voy a permitirle aconsejar a los médicos que se fijen en lo que un distinguido doctor ha escrito a propósito del mismo tema, y con cuyas proposiciones no hay para qué decir estoy de acuerdo.

No creo que sea tarea fácil el desterrar el curanderismo, sonámbulo, mal de ojo, echadoras de cartas... Está eso muy arraigado, debido al carácter ignorante y supersticioso de nuestra gente y también al abandono en que se han tenido tan importantes hechos; pero con cohesión y voluntad por parte de los médicos, mucho se había de conseguir: El procedimiento para desterrar esa verdadera plaga, para mí es sencilla, siempre, repito, que hubiera unión y verdadero compañerismo y empeño en los medios para acabar con ella.



Una de las notables propiedades del Odol es que se deshace en la boca un perfume agradable que persiste durante el día. Este perfume da a la dentadura un brillo admirable.